

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 5. April 2019

Girls Day bei der Ordnungspolizei Mainhausen

Wie schon mehrfach, seit Einführung des Girls Days, konnte die Ortspolizei Mainhausen auch in diesem Jahr eine junge Frau mit Interesse an diesem Aufgabengebiet willkommen heißen.

Die 15-jährige Heidi verbrachte somit einen sicher nicht „unspannenden“ Tag beim Ordnungsamt der Gemeinde Mainhausen. Am Morgen wurde Heidi vom Ordnungsamt begrüßt. Neben Erläuterungen zum Aufgabenbereich wurden auch die Fragen der Schülerin beantwortet.



Eine Frage hob sich Heidi bis zum Schluss auf: „Fahren wir auch mit dem Streifenwagen raus“. Diesen Wunsch erfüllten die Kollegen des Ordnungsamtes der Schülerin gerne.

Ausgestattet mit der Warnweste des „Ordnungsamts“ wurde Streife gefahren. Im Anschluss daran kam auch die Bewegung nicht zu kurz und es wurde Fußstreife gelaufen.

Am Ende des Schnuppertages wurde Heidi nach ihren Eindrücken gefragt. Ganz spontan teilte sie mit, dass sie sich vorstellen könnte Ordnungspolizeibeamtin zu werden, da ihr die Abwechslung von Büroarbeit und Streifenfahrten/Fußstreife gefallen hat.